

Die Absolventin des Oskar-Picht-Gymnasiums Pasewalk stellt Arbeitsergebnisse ihrer Bachelorarbeit vor. Im Rahmen der Vernissage am 6. März 2012, 14:30 Uhr wird die Abschlusskollektion in einer Modenschau präsentiert.

Elisa Lange entwickelte ihre künstlerischen Begabungen und Fähigkeiten bereits im jüngsten Schulalter. Dabei war sie sich immer der Unterstützung durch ihre künstlerisch ambitionierte Familie gewiss. Bereits als Grundschulkind besuchte sie die Kunstarbeitsgemeinschaft des Strasburger Gymnasiums, später dann den Leistungskurs Kunst am Oskar-Picht-Gymnasium Pasewalk. Selbstständig erlernte sie das Schneiden, Kreativität und handwerkliche Fähigkeiten stellte sie überzeugend mit Ihrer Jahresarbeit "Schwarz ³ Weiß" unter Beweis. Das Modedesign- Studium an der Akademie für Mode und Design in Berlin war folgerichtig. Nun kommt Elisa Lange als Gast an ihr Gymnasium zurück. Die Ausstellung kann vom 06. März bis zum 02. Mai 2012 betrachtet werden.